



## Urgence à Sangha : Mobilisation pour la réparation de la toiture du collège

Chères adhérentes, chers adhérents,

C'est avec un grand regret que nous vous informons qu'une tempête violente, survenue en juin 2024, a causé d'importants dégâts au collège de Sangha, une infrastructure essentielle que nous avons contribué à ériger avec le soutien précieux du Conseil départemental des Alpes-Maritimes.

### Un coup dur pour notre communauté !

Le collège de Sangha n'est pas seulement un lieu d'apprentissage ; il est le symbole de notre engagement commun pour l'avenir des jeunes de ce village malien. Depuis son inauguration en novembre 2010, cet établissement a été le théâtre de nombreux succès scolaires, renforçant l'espoir et la détermination de toute une génération. Les résultats scolaires obtenus au fil des années témoignent du potentiel et du sérieux des élèves et de leurs enseignants.

### Une situation critique

La tempête a gravement endommagé la toiture du collège, rendant les bâtiments inutilisables et mettant en péril la continuité de l'éducation. Devant cette situation d'urgence, nous avons sollicité plusieurs devis pour la réparation de la toiture. Le devis le moins élevé s'élève à 12.960 euros, un montant conséquent que notre association ne peut couvrir seule.

### Appel à la solidarité

Nous avons adressé une demande de financement au Conseil départemental des Alpes-Maritimes, les informant de la situation et de la nécessité de réparer rapidement la toiture pour assurer la sécurité et le confort des élèves et du personnel. Nous avons bon espoir que notre demande sera accueillie favorablement, mais nous devons également compter sur la mobilisation et la solidarité de nos adhérents pour faire face à cette épreuve.

### Comment pouvez-vous aider ?

*Dons* : Chaque contribution, quelle que soit sa taille, fera une différence. Vous pouvez faire un don par chèque à l'adresse de l'association.

*Partagez l'information* : Parlez-en autour de vous, partagez notre appel à l'aide sur les réseaux sociaux et dans vos cercles professionnels.

*Visionnez et partagez notre film documentaire* : Nous avons réalisé un film documentaire sur la situation actuelle du collège, que vous pouvez consulter sur notre site :

<https://www.odecol.org/actualites>

En le partageant, vous sensibilisez davantage de personnes à notre cause.

Solidairement,

Florence Hug

Siège de l'association :  
16 avenue de la résistance  
06140 Vence

Email :  
[vencepaysdogon@aol.com](mailto:vencepaysdogon@aol.com)

Tel : 06 11 29 38 09